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平成２０年第５回定例会  陳情文書表 （Ｈ２０．１２．１報告） 

 

整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第５６号 Ｈ２０．１０．１ シルバー人材センター事業への引

き続きの支援についての要望書 

（社）岐阜県シルバー人材センター 

連合会 

会長 辻正 

（社）高山市シルバー人材センター 

理事長 梶井正美 

高齢期における多様な就業機会の確保・提供等や、

高齢者の幅広い希望に応じてきめ細かな対応を行うた

め、シルバー人材センター事業への引き続きの支援に

ついて要望する。 

陳情第５７号 Ｈ２０．１０．６ ＣＡＴＶ事業の早期整備とデジタ

ル化についての要望書 

万石上ケ見テレビ受信組合 

組合長 岩田一二 

秋神テレビ共同受信施設組合 

組合長 高原真作 

朝日地区連合町内会 

会長 森本久 

寺沢、大広、浅井、黒川、青屋、寺附地区を含めた

地域のＣＡＴＶ事業の平成２３年までの整備、秋神・

鈴蘭地区のデジタル化への支援と早期のＣＡＴＶ化及

び共聴組合のデジタル化施設整備事業に対する助成の

拡充について要望する。 

陳情第５８号 Ｈ２０．１０．７ 地域材の利用拡大等に関する要望

書 

飛騨地域森林・林業・木材産業活性 

化センター 

会長 門前清孝 

林野庁中部森林管理局飛騨森林管理

署 

署長 前原正晴  

公共施設の木造化、内装の木質化の推進と地域材の

積極的な利活用、公共施設への木製家具等、木製品の

積極的な導入、治山・林道事業、道路事業、河川・砂

防事業等公共事業における地元間伐材の積極的な利活

用及び地籍調査の積極的な推進等について要望する。 

陳情第５９号 Ｈ２０．１０．７ 地域材の活用に関する要望書 人と木の生きづく街づくりグループ 

会長 渡辺正樹 

小・中学校や幼稚園等の公共施設を木造化するな

ど、地域のシンボルとなる公共施設への地域材の活用

について要望する。 
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整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第６０号 Ｈ２０．１０．８ 宮中学校校舎並びに屋内運動場改

築の早期着手についての要望書 

一之宮町連合町内会 

会長 入倉誠一 

宮中学校ＰＴＡ 

会長 野中勝彦 

宮小学校ＰＴＡ 

会長 東田昌巳 

一之宮町社会教育推進運営委員会 

会長 役田武 

大地震がいつ発生するかわからない状況の中、子ど

も達が安心して教育を受けられるよう、宮中学校校舎

並びに屋内運動場改築の早期着手について要望する。 

陳情第６１号 Ｈ２０．１０．９ ３０人以下少人数学級を求める意

見書、および義務教育費国庫負担

堅持を求める意見書の提出を求め

る陳情書 

ゆきとどいた教育をすすめる岐阜県

実行委員会 

実行委員長 近藤真 

３０人以下少人数学級実現を求める意見書及び義務

教育費国庫負担制度の堅持、さらに義務教育費の国庫

負担を２分の１に戻すことを求める意見書を提出する

よう要望する。 

陳情第６２号 Ｈ２０．１０．１４ 高山市農業振興に関する建議 高山市農業委員会 

会長 内木彦治 

農林畜産業の振興が重要課題であることを理解し、

新年度予算編成にあたり、特段の配意をするよう建議

する。 

陳情第６３号 Ｈ２０．１０．２１ 北飛山岳救助隊の記念事業に関す

る要望書 

北飛山岳救助隊 

隊長 竹腰藤年 

北飛山岳救助隊の発足５０年にあたり、後世にこれ

までの活動記録を残すことを目的とした記念事業への

財政支援について要望する。 

陳情第６４号 Ｈ２０．１０．２７ 高山市北部地域道路建設について

の要望書 

 高山市北部地域道路整備促進協議会 

  会長 唐谷清司 

ほか２名 

上宝町、丹生川町、国府町の三町を縦貫して高山市

街地に通じる生活経済道路の整備について要望する。 

陳情第６５号 Ｈ２０．１０．３０ 高山市への要望書 財団法人 高山市体育協会 

会長 瀨上和雄 

 

平成２４年「ぎふ清流国体」の開催に向け、高山市

で開催される競技の選手強化に対する取組みや事務局

体制、施設整備、中山・岡本テニスコートのオムニコ

ートへの改修及び中山公園球場改修等について要望す

る。 
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陳情第６６号 Ｈ２０．１０．３０ 江名子・松之木線の継続整備促進

についての要望書 

江名子・松之木線建設推進委員会 

会長 塚腰重忠 

大八地区町内会連合会 

連合会長 堺和信 

江名子地区町内会連合会 

連合会長 谷口茂雄 

ほか６，５３５名 

高山市街地の内環状道路として位置づけられ、国道

４１号線と国道１５８号線を結ぶ幹線でもある江名

子・松之木線の継続整備促進について要望する。 

陳情第６７号 Ｈ２０．１１．７  奥飛騨温泉郷地内における除雪に

ついての要望書 

奥飛騨温泉郷連合町内会 

  会長 松井一夫 

奥飛騨温泉郷管内における除雪業者数の増、除雪の

出動基準の見直しについて要望する。 

陳情第６８号 Ｈ２０．１１．１７ 

 

平成２１年度税制改正に関する要

望について 

（社）飛騨法人会 

会長 水上久雄 

「平成２１年度税制改正に関する提言」の趣旨を十

分に汲み取り、その実現に配慮するよう要望する。 

陳情第６９号 Ｈ２０．１１．１７ 

 

高山国道事務所・出張所存続と地

方分権改革推進本部の第２次勧告

に向けて地方分権改革推進委員会

等における慎重な審議を求める意

見書の提出を求める陳情書 

 国土交通省全建設労働組合高山支部 

支部長 野村慎二 

地域住民の生命と財産を守る公共事業推進のため、

中部地方整備局及び高山国道事務所・出張所を存続さ

せること及び公共事業費の予算配分を防災や生活関連

へ重点配分するとともに、高山国道事務所・出張所の

組織を災害時の迅速・適切な対応が執れる体制に拡充

すること等を求める意見書を提出するよう要望する。 

陳情第７０号 H２０．１１．１９ 

 

地域間格差を拡大する地方移譲に

反対し、国土交通省の地方出先機

関の存続を求める意見書の提出を

求める陳情書 

国土交通省全建設労働組合北陸地方

本部神通川支部 

 支部長 渡辺信二 

  住民の安全・安心な生活を脅かし、地域間格差を拡

大することとなる直轄事業の地方移譲は行わないこと

及び流域の安全を守る神通川水系砂防事業の国直轄を

維持し、神通川水系砂防事務所を存続することを求め

る意見書を提出するよう要望する。 

陳情第７１号 H２０．１１．２５ 

 

移動火葬車撲滅を求める陳情書 日本動物霊園連合 

 代表 久喜清外 

 移動火葬車について、現行法に基づいた取締りの早期

実施及び罰則を伴った厳しい措置をとることについて

要望する。 
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陳情第７２号 H２０．１１．２５ 

 

介護保険制度の報酬単価の引き上

げを求める意見書の提出を求める

陳情書 

全国福祉保育労働組合東海地方本部 

 執行委員長 横井あかね 

新年度予算において国の費用負担で介護報酬単価を

５％引き上げ、介護施設等の職員の賃金・労働条件を

公務員と同等の水準に保障することと職員配置基準を

改善すること、引き上げられた報酬単価が職員の賃金

に確実に反映されるよう制度を改めること及び改善の

ための費用を保険料や利用料に転嫁しないことを求め

る意見書を提出するよう要望する。 

 


